

Renato Ramos apuntó contra el gramado del Federico Schwager

“Es difícil proponer el juego que nosotros tenemos con una cancha tan mala”

“Tiburón” quedó disconforme con el juego, a pesar del triunfo ante Imperial Unido. “Para mí es importante la forma cómo se gana”, acotó.

Lota Schwager derrotó a Imperial Unido por 2-1 en el estadio Federico Schwager de Coronel, un duelo que para Renato Ramos sólo se puede valorar desde los puntos. “Fue un partido muy malo de nuestra parte, creo que no hicimos un buen encuentro. Lo único bueno fue haber ganado el partido, no hay mucho más que analizar”, apuntó el DT evidentemente molesto por el desarrollo del partido.

“Tiburón” apuntó directamente al gramado del reducto coronelino, una superficie que según él no se encuentra en las mejores condiciones. “Es difícil proponer el juego que nosotros tenemos con una cancha tan mala como la que utilizamos, la verdad que la cancha está horrible, el balón pareciera que tiene un conejo dando botes”.

El estratega agregó sobre la localía que “sabemos cómo es, tenemos que tratar de adaptarnos y a lo mejor modificar nuestro juego. Cuando los equipos ven que está



Renato Ramos está molesto con las condiciones del campo de juego.

costando controlar y dar pases, da pie para que salgan a presionar. Comenzando el partido Imperial esperó en tres cuartos y cuando vio que nos estábamos equivocando propuso otro tipo de partido. Me molesta mucho que no podamos hacer el juego que estamos acostumbrados y lo único que rescató el triunfo”.

“Para mí es importante la forma cómo se gana, esto no es azar. También hay un trabajo atrás, nos preparamos para jugar de cierta

manera, cuando no salen las cosas cómo crees obviamente me voy a molestar”, puntualizó el entrenador minero.

LA TABLA

Lo positivo para la escuadra minera es que sigue a la caza del líder Deportes Colina. Los mineros están a ocho unidades del líder cuando restan 15 partidos por delante. El próximo desafío será en calidad de forastero ante Colchagua.